



Ein vergleichender Blick – Bahnhofstrassen

2006

Die Bahnhofstrasse von Dübendorf und Zürich am 21. Juni 2006

Der Begriff «Bahnhofstrasse» wird in der Regel mit der im Zentrum liegenden Strasse der Stadt Zürich assoziiert. Die Bahnhofstrasse der Stadt Dübendorf liegt auch zentral, hat ungefähr dieselbe geographische Ausrichtung und weist die gleichen Infrastrukturen auf wie die Zürcher Bahnhofstrasse. Kleiderboutiquen, Banken, Restaurants, Erholungsorte und Kunstobjekte säumen die Strassenränder.

Grösse und Bedeutung der beiden Städte prägen Ausmass und Gestaltung der Gebäude, Plätze und Skulpturen. Ihre Wirkung ist je nach Ort vornehm oder durchschnittlich, grosstädtisch oder provinziell. Der vergleichende Blick jedoch zeigt, Provinz ist überall.

Die Gegenüberstellungen zeigen die Bahnhöfe, Gebäude einer gleichnamigen Bank, Hotels, Boutiquen, Cafés und Bars, Skulpturen, Brunnen sowie Parkanlagen unter Berücksichtigung der gleichen Lage auf der rechten oder linken Strassenseite.

Serie aus 9 Doppelbildern
Digital Fotografie
Lambda print auf Alu
60 x 21 cm





Ein vergleichender Blick auf Skulpturen – elfi anderegg